

Fecha: 13-06-2024 Medio: Diario la Región Diario la Región Supl.:

Noticia general

Empresa invertirá 90 millones de dólares para producir palometa en la región Título:

Pág.: 6 Cm2: 645,1 Tiraje: Lectoría:

Favorabilidad:

4.000 12.000 No Definida



Empresa invertirá 90 millones de dólares para producir palometa en la región

El proyecto de Atacama Yellowtail consiste en la procreación v cultivo de peces fuera del mar. En este caso se realizará en la bahía de Tongoy.

mercial con una distribuidora

que opera en Estados Unidos

y Japón, quienes se intere-

saron en nuestro producto,

así que establecimos un con-

venio en que nos compran

la producción, toda la ca-

pacidad. Tenemos una

estructura de fijación

de valor, se lo envia-

mos semanalmente a

un valor acordado, ellos

nos pagan al momento

del embarque una por-

ción y dentro de 30 días

operaciones comenza-

Se estima que las

liquidan el saldo».

Atacama Yellowtail afina los últimos detalles para comenzar con la construcción de un proyecto que busca producir cerca de 4 mil toneladas anuales de palometa en la bahía de Tongov, al sur del humedal de Pachingo, en un terreno de 54 mil metros cuadrados

La envergadura de la iniciativa -aledaña a la localidad de Puerto Aldea- se traduce en los 90 millones de dólares con el proyecto completo (en su primera etapa son 900 toneladas y 24 millones), pero también busca marcar una diferencia con la acuicultura que hasta ahora existe en el país: todo el producto se realizará fuera del mar.

De hecho, cuenta Jorge Urrutia, gerente general de Atacama Yellowtail, que tienen todo vendido a una firma canadiense, «puesto que establecimos un acuerdo corían entre los años 2025 v 2026, y se emplazarían en un terreno de unos 54 mil m2.

▶ FALTAN PERMISOS

La iniciativa tiene su origen hace alrededor de una década, en el marco de un análisis público-privado realizado para impulsar la diversificación de la industria acuícola más allá del salmón, en el que Chile es el segundo actor a nivel global después de Noruega

Explica Urrutia que, sin embargo, aún restan algunos permisos para comenzar con las obras. «Después de desarrollar toda la ingeniería de detalle del proyecto, de obtener nuestra RCA, que es la resolución ambiental, y nuestro permiso de construcción, nos están faltando permisos que vo los llamo secundarios, pues uno es la concesión marítima que ampara la instalación de

las cañerías de aducción de agua de mar, y el otro permiso que nos falta y que está asociado a eso, es la resolución del servicio nacional de pesca, que nos autoriza a operar la piscicul-

APORTE PARA LA REGIÓN

Destaca que, aparte de crear empleos, estos «serán de calidad». por cuanto afirma que «requerimos de personal que tenga cierta especialización, y por eso hemos tomado contacto con el Liceo de Tongoy, para que los egresados y algún grupo de ese colegio técnico, puedan tener las competencias para incorporarse a la compañía, primero haciendo su práctica».

En ese punto, precisa que «la directora tomó este desafío y dice que perfectamente puede adaptar un currículum del colegio para que los niños que egresen, salgan con las competencias que nosotros requerimos para que sean funcionarios de la compañía».

Se espera que durante la construcción se generen entre 150 y 200 puestos de trabajo. Ya en funcionamiento a máxima capacidad, las tareas requerirían de 120 trabajadores.

